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В соответствии с Федеральным законом от 03.11.2006 
№ 174-ФЗ «Об автономных учреждениях» и постановлением 
Правительства Свердловской области от 30.01.2009 № 64-ПП 
«Об утверждении форм отчётов о деятельности государ-
ственного автономного учреждения Свердловской области 
и об использовании закреплённого за ним имущества» 
ГАУ «КЦСОН «Надежда» г. Красноуральска» публикует 
отчёт о результатах деятельности государственного авто-
номного учреждения и об использовании закреплённого 
за ним государственного имущества за 2020 г. на портале 
www.pravo.gov66.ru в разделе: «Официальная информация 
юридических лиц».  3
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ПРОГНОЗ ПОГОДЫ НА ЗАВТРА

В «Гортрансе» постоянно наблюдается нехватка водителей, кондукторов, слесарей и других 
сотрудников. На одном только сайте по поиску работы rabota66.ru филиал ЕМУП «Гортранс» 
«Автобусные перевозки» разместил 30 вакансий

Егор Вербицкий в своей лаборатории

Несмотря на недовольство водителей автобусов своими 
зарплатами, городской транспорт продолжает курсировать 
по графику

Директор ЕМУП «Гортранс» 
Сергей Нугаев никак 
не прокомментировал 
«Облгазете» ситуацию 
с зарплатами водителей 
автобусов
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Срочно требуются сотрудники охраны. 

Графики разные. Оплата достойная. 

Тел.: (343) 301-20-10, 89536031920

      ДОКУМЕНТЫ

QR-код позволит вам с помощью сканирующего 
оборудования (в том числе и фотокамеры мобильного 
телефона) найти документы, опубликованные на сайте 
http://www.pravo.gov66.ru

Подготовлено в соответствии с критериями, утверждёнными приказом Департамента информационной 
политики Свердловской области от 09.01.2018 №1 «Об утверждении критериев отнесения информационных 
материалов, публикуемых государственными учреждениями Свердловской области, в отношении которых 
функции и полномочия учредителя осуществляет Департамент информационной политики Свердловской 
области, к социально значимой информации».

17 мая на сайте www.pravo.gov66.ru официально опубликованы

Постановления Правительства Свердловской области
 от 13.05.2021 № 273-ПП «О внесении изменений в постановление Правительства 
Свердловской области от 09.07.2020 № 465-ПП «Об утверждении Порядка предоставле-
ния субсидий юридическим лицам (за исключением государственных (муниципальных) 
учреждений), индивидуальным предпринимателям, осуществляющим деятельность на 
территории Свердловской области, в целях возмещения затрат на реализацию меро-
приятий в сфере обращения с твердыми коммунальными отходами» (номер опублико-
вания 30267);
 от 13.05.2021 № 274-ПП «О внесении изменений в постановление Правительства 
Свердловской области от 28.04.2008 № 388-ПП «Об утверждении Положения о по-
рядке рассмотрения проектов документов территориального планирования субъектов 
Российской Федерации, имеющих общую границу с территорией Свердловской обла-
сти, и муниципальных образований, расположенных на территории Свердловской об-
ласти, и подготовки заключений» (номер опубликования 30268);
 от 13.05.2021 № 276-ПП «Об утверждении Порядка предоставления субсидии из об-
ластного бюджета некоммерческому частному образовательному учреждению допол-
нительного профессионального образования «Учебно-методический центр профсою-
зов Свердловской области» на возмещение части расходов по подготовке специали-
стов по вопросам социального партнерства в 2021–2023 годах» (номер опубликова-
ния 30269).

Распоряжения Правительства Свердловской области
 от 07.05.2021 № 216-РП «О внесении изменений в региональную программу Сверд-
ловской области «Модернизация первичного звена здравоохранения Свердловской 
области», утвержденную распоряжением Правительства Свердловской области 
от 16.12.2020 № 686-РП» (номер опубликования 30270);
 от 13.05.2021 № 219-РП «О внесении изменений в распоряжение Правительства 
Свердловской области от 02.02.2021 № 28-РП «Об организации мониторинга оплаты 
труда работников государственных учреждений Свердловской области и работников 
муниципальных учреждений, осуществляющих деятельность на территории Сверд-
ловской области» (номер опубликования 30271).

Извещение о согласовании проекта межевания 
земельных участков

В соответствии с требованиями статьи 13 Федерального 
закона №101-ФЗ «Об обороте земель сельскохозяйствен-
ного назначения» Шадрин Алексей Геннадьевич, действую-
щий по доверенности 66 АА 6631060 от 15.04.2021 г. за 
Кожина Владимира Григорьевича, сообщает участникам 
общей долевой собственности на земельный участок, 
расположенный в Невьянском районе Свердловской об-
ласти, КН 66:15:0000000:57, КДС «Невьянский колхоз», о 
намерении выделить земельные участки: площадью 1,55 
га, местоположение: Свердловская область, Невьянский 
район, примерно в 6,1 км от д. Федьковка по направлению 
на юго-восток; площадью 0,65 га, местоположение: Сверд-
ловская область, Невьянский район, примерно в 6,7 км от д. 
Федьковка по направлению на юго-восток; площадью 0,7 
га, местоположение: Свердловская область, Невьянский 
район, примерно в 6,4 км от д. Федьковка по направлению 
на юго-восток.

Ознакомиться с проектом межевания можно по адресу: 
Свердловская область, г. Невьянск, ул. Вайнера, 86б. Пред-
ложения о доработке проекта и обоснованные возражения 
относительно размера и местоположения границ земельных 
участков принимаются в течение 30 дней со дня опубликова-
ния настоящего извещения по адресу: 624192, Свердловская 
область, г. Невьянск, ул. Вайнера, 86б. При себе необходимо 
иметь документ, удостоверяющий личность, и документ, 
подтверждающий право на земельный участок.

Заказчик работ: Шадрин А.Г. Почтовый адрес заказчика: 
624173, Свердловская обл., Невьянский р-н, п. Цементный, 
ул. Школьная, д. 9, кв. 39, т. 89126585858.

Исполнитель: кадастровый инженер Кушков Иван 
Владимирович (№ 66-11-281), почтовый адрес: 624192, 
Свердловская область, г. Невьянск, ул. Вайнера, 86б, кон-
тактный телефон 83435647132, адрес электронной почты: 
kin@neiva.ru.

Извещение о согласовании проекта межевания 
земельных участков

В соответствии с требованиями статьи 13 Федерального 
закона №101-ФЗ «Об обороте земель сельскохозяйствен-
ного назначения» Шадрин Алексей Геннадьевич, действую-
щий по доверенности 66 АА 6631015 от 08.04.2021 г. за 
Серова Сергея Петровича, по доверенности 6631145 от 
08.05.2021 г. за Крупина Виктора Владимировича, сообщает 
участникам общей долевой собственности на земельный 
участок, расположенный в Невьянском районе Сверд-
ловской области, КН 66:15:0000000:57, КДС «Невьянский 
колхоз», о намерении выделить земельные участки: пло-
щадью 0,52 га, местоположение: Свердловская область, 
Невьянский район, примерно в 5,0 км от д. Федьковка по 
направлению на юго-восток; площадью 10,51 га, местополо-
жение: Свердловская область, Невьянский район, примерно 
в 5,2 км от д. Федьковка по направлению на юго-восток; 
площадью 2,01 га, местоположение: Свердловская область, 
Невьянский район, примерно в 5,9 км от д. Федьковка по 
направлению на юго-восток.

Ознакомиться с проектом межевания можно по адресу: 
Свердловская область, г. Невьянск, ул. Вайнера, 86б. Пред-
ложения о доработке проекта и обоснованные возражения 
относительно размера и местоположения границ земельных 
участков принимаются в течение 30 дней со дня опубликова-
ния настоящего извещения по адресу: 624192, Свердловская 
область, г. Невьянск, ул. Вайнера, 86б. При себе необходимо 
иметь документ, удостоверяющий личность, и документ, 
подтверждающий право на земельный участок.

Заказчик работ: Шадрин А.Г. Почтовый адрес заказчика: 
624173, Свердловская обл., Невьянский р-н, п. Цементный, 
ул. Школьная, д. 9, кв. 39, т. 89126585858.

Исполнитель: кадастровый инженер Кушков Иван 
Владимирович (№ 66-11-281), почтовый адрес: 624192, 
Свердловская область, г. Невьянск, ул. Вайнера, 86б, кон-
тактный телефон 83435647132, адрес электронной почты: 
kin@neiva.ru.

Битва под ковромСтранная ситуация вокруг зарплат на ЕМУП «Гортранс»Ирина ПОРОЗОВА
Работники крупного транс-
портного предприятия 
Екатеринбурга не первый 
раз жалуются в прокурату-
ру на низкие зарплаты. Но 
при этом водители избега-
ют публичности, а руковод-
ство не даёт никаких ком-
ментариев по теме. Помочь 
в разрешении конфликта 
готовы юристы и депута-
ты. Но как сделать это, ес-
ли обе стороны не идут на 
контакт ни с какими по-
средниками – даже с соб-
ственным профсоюзом?

Ставка меньше 
МРОТОб обращении транспорт-ников в надзорный орган стало известно после того, как о нём сообщил портал 

Е1.ru. Документ, попавший в распоряжение редакции, был опубликован только ча-стично, без указания персо-нальных данных составите-лей жалобы. Известно лишь то, что под документом под-писались 70 работников, в основном это водители ав-тобусов.Из текста распространён-ного обращения следует, что действующий на предприя-тии размер базовой тарифной ставки рабочих первого раз-ряда, которая служит осно-вой для дифференциации ми-нимальных тарифных ставок и должностных окладов дру-гих категорий работников, за-метно ниже требуемого. От-раслевым соглашением по ав-томобильному и городско-му наземному пассажирскому транспорту РФ на 2020–2022 годы установлено, что этот показатель должен быть не меньше минимального разме-ра оплаты труда (сегодня это более 12 тысяч рублей), но по факту он составляет лишь 8,6 тысячи рублей.Председатель объединён-ного профкома ЕМУП «Гор-транс» Любовь Вяткина по-яснила, что ранее минималь-ная тарифная ставка офици-ально находилась как раз в районе 8 тысяч рублей, но с 1 января 2020 года этот по-казатель поднялся на треть. Выполнить это требование предприятие не смогло.
Виновата 
пандемия?В администрации Екате-ринбурга, которая является учредителем «Гортранса», за-явили, что сложности с выпла-той зарплат на муниципаль-ном предприятии возникли на фоне пандемии. Об этом «ОГ» сообщила заместитель начальника департамента ин-формационной политики мэ-рии Виктория Мкртчян.– В прошлом году «Гор-транс» очень долгое время ра-ботал в режиме нерабочих дней. Автобусов, которые вы-ходили на линию, стало мень-ше, соответственно, и смен у работников в месяц тоже стало меньше. Пассажиропоток со-кратился в разы. Понятно, что прибыли предприятие не по-

лучило, не получило и доста-точного объёма финансовых средств для того, чтобы вы-плачивать ту зарплату, к кото-рой люди привыкли. Были во-просы с выплатой премий. По итогам 2020 года зарплата на предприятии не поднялась, хо-тя до этого она год от года рос-ла. Но самое главное, что уда-лось сохранить ту зарплату, которая была. Это получилось сделать за счёт того, что пред-приятие не тратило деньги на развитие, на социально-быто-вые вопросы, все деньги от-правлялись на зарплаты, – рас-сказала Виктория Мкртчян.Она добавила, что сейчас пассажиропоток на предпри-ятии находится на уровне 90 процентов от того, что был зафиксирован в докризисном 2019 году. Когда показатель восстановится, точно никто не знает, так как непонятно, как будет развиваться ситуа-ция с распространением ко-ронавируса.Директор Союза автотран-спортных предпринимателей Свердловской области Лилия 
Саранчук тоже считает, что на ситуацию повлияла эпидемио-логическая обстановка. При этом, как следует из её слов, экономические сложности у муниципального предприя-тия были и до пандемии. – «Гортранс» и так рабо-тает на пределе возможно-го платёжеспособного спро-са населения: тариф у не-го составляет 28 рублей (в других городах области – 21 рубль). Этого недостаточ-но для покрытия себестои-мости услуги, особенно в ус-ловиях сократившегося пас-сажиропотока. Стоит задать-ся вопросом: сколько пред-

приятию платят по контрак-ту с администрацией Екате-ринбурга? А платят ему в че-тыре раза меньше того, что должно быть. Больше денег на это в городском бюджете нет. А ведь полученные день-ги предприятие тратит не только на зарплаты работни-кам, но и на топливо, электро-энергию, содержание под-вижного состава, оплату на-логов, обеспечение безопас-ности.
Слово водителюЧтобы узнать, сколько зарабатывают водители ав-тобусов на муниципальном предприятии в Екатеринбур-ге, мы обратились к актуаль-ному списку вакансий, раз-мещённому на сайте. Соглас-но этому документу, «Гор-трансу» в настоящее вре-мя требуется 40 водителей. Средняя зарплата, которую обещают соискателям, – 47 тысяч рублей.Примерно такой же уро-вень заработной платы в раз-говоре с журналистом «ОГ» на-звал и водитель маршрута №50 

Дмитрий. Он рассказал, что за месяц он обычно получает 40–45 тысяч рублей, но если брать дополнительные смены и работать в выходные с двой-ной оплатой, можно заработать максимум 55 тысяч рублей. Та-кой размер оплаты труда Дми-трий считает недостаточным для своей профессии, он бы хо-тел получать 70–80 тысяч.Дмитрий рассказал также, что разговоры о низких зар-платах на предприятии дей-ствительно идут, но добавил, что о составлении коллек-тивной жалобы от лица сво-

их коллег ничего не слышал. В профсоюзной организации «Гортранса» о направлении жалобы в надзорные органы узнали только из СМИ.
Что делать?Лилия Саранчук отмеча-ет, что сложности с выпла-той зарплат наблюдаются не только у «Гортранса», но и у других перевозчиков в регио-не. Нормы расчёта оплаты труда на транспортных пред-приятиях, прописанные в от-раслевом соглашении, фор-мируются с учётом особен-ностей развития обществен-ного транспорта Москвы, где сложились совсем иные та-рифы и условия по контрак-там (согласно документу, во-дители автобусов большо-го класса должны получать 80–85 тысяч рублей. В Мо-скве они примерно столько и зарабатывают. В провинции таких зарплат нет). На во-

прос о том, почему регионы 
не воспротивились доку-
менту, ориентированному 
на столицу, Лилия Саран-
чук объясняет, что форму-
ла для расчёта зарплат бы-
ла очень сложной и разо-
браться в ней удалось толь-
ко после подписания доку-
мента.По мнению депутата Гос-думы от Свердловской обла-сти, члена комитета по транс-порту и строительству Сер-
гея Чепикова, чтобы решить проблему с зарплатами, пред-ставители инициативной группы по формированию коллективной жалобы долж-ны не прятаться, а, наоборот, сами идти на контакт.– Нужно разобраться, дей-

ствительно ли зарплаты на-числяют неправильно, про-анализировать ситуацию на уровне руководства города. Это очень тяжёлый год, но люди не должны страдать. Доходы уменьшились, но пан-демия заканчивается, и уже определённый рост произ-водства наблюдается. Я го-тов встретиться с работника-ми предприятия и с руковод-ством города, помочь разо-браться в этой проблеме.
Вопросы 
без ответовВыяснить, согласно ли ру-ководство ЕМУП «Гортранс» с сутью жалобы и не собирается ли оно её оспаривать, не уда-лось. Генеральный директор предприятия Сергей Нугаев не стал разговаривать с жур-налистом «ОГ» по телефону, а его заместитель по эксплуата-ции Андрей Ившин и вовсе не взял трубку. Без ответа, есте-ственно, остался и второй во-прос – о том, почему предпри-ятие не отказалось от выпол-нения соглашения, если зара-нее понимало, что выполнить его не сможет (возможно, тоже не сразу разобралось, сколько придётся платить).Между тем, как пояснил председатель Федерации профсоюзов Свердловской области, депутат Госдумы Ан-

дрей Ветлужских, органи-зация могла снять с себя обя-зательства по обеспечению прописанного в соглашении уровня зарплат работников. Для этого руководству нуж-но было в течение месяца по-сле опубликования докумен-та написать официальный от-каз от его выполнения. Раз оно этого не сделало, оно обя-зано работать по его нормам.В пресс-службе прокурату-ры Свердловской области сооб-щили, что поступившее к ним обращение перенаправили в Государственную инспекцию труда (ГИТ) Свердловской об-ласти для проведения провер-ки. «ОГ» отправила туда запрос информации о сроках этой про-верки, но оперативно получить ответ не удалось.Партнёр юридической фир-мы «Intellekt» Анна Устюшен-
ко объяснила, что Госинспек-ция труда (ГИТ) может толь-ко установить правомерность жалобы и выдать предписание 

работодателю, а для взыска-ния недополученной зарплаты гражданам следует обратить-ся в суд. Правда, сделать это не-обходимо в течение года с того момента, когда это нарушение обнаружилось, то есть со дня подписания соглашения либо с того дня, когда по расчётным листам стала заметна разница в зарплате. Есть вероятность, что срок этот уже прошёл. Если в ходе проверки вы-яснится, что предприятие на-рушило трудовые права сво-их работников, то оно просто вынуждено будет выплатить недостающие средства.– Ни ГИТ, ни суд не будет интересовать, где руковод-ству взять деньги на выплату заработных плат. Всегда есть возможность найти дофинан-сирование, – подчеркивает Анна Устюшенко.
«Областная газета» об-

ращается к работникам 
ЕМУП «Гортранс», которые 
подписали коллективную 
жалобу или хотели бы при-
соединиться к инициатив-
ной группе, а также к ру-
ководству организации с 
просьбой связаться с редак-
цией для дальнейшего раз-
решения проблемы. 
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Водители автобусов ЕМУП «Гортранс» работают 5 дней в неделю. Смена у них длится 8 часов и оплачи-
вается в размере порядка 2,2 тысячи рублей (275 рублей в час; 44–46 тысяч рублей в месяц).

У частного перевозчика ООО «УралТрейд» (обслуживает в Екатеринбурге маршруты №05, 012, 019, 26) 
водители работают по графику 2/1, смена длится 10 часов и оплачивается в размере 3,5 тысячи рублей 
(350 рублей в час; 70–73,5 тысячи рублей в месяц).

По данным пресс-службы мэрии Екатеринбурга, в 2020 году средняя зарплата в городе превысила 
56 тысяч рублей.

СРАВНИМ

Новый руководитель Института оргсинтеза занимается разработкой приборов по обнаружению опасных веществСтанислав БОГОМОЛОВ
В Институте органическо-
го синтеза имени 
И.Я. Постовского УрО РАН 
(Екатеринбург) завершил-
ся предвыборный мара-
фон: руководителем науч-
ного учреждения избран 
ведущий научный сотруд-
ник лаборатории гетеро-
циклических соединений, 
доктор химических наук 
Егор Вербицкий. Он при-
шёл на смену академику 
Валерию Чарушину, 
возглавлявшему институт 
19 лет. Предмет научных иссле-дований Егора Владимиро-вича – так называемые хемо-сенсоры, своеобразные дат-чики, способные обнаружи-вать опасные для человека и животных вещества, напри-мер, пестициды и гербици-ды, а также, что очень важ-но, сигнализировать о на-личии взрывчатых веществ. Более того, эти хемосенсо-

ры удалось синтезировать, и они используются в таких приборах, как, например, «Заслон-М», которые разра-ботаны в УрФУ.– В 2015 году к нам обра-тились коллеги из Физико-технологического институ-та УрФУ (ФТИ), которые раз-рабатывали оригинальный портативный прибор для обнаружения нитровзрыв-чатых веществ, – рассказы-вает Егор Владимирович. – В то время у него было рабо-чее название «Нитроскан». Тут дело в том, что суще-ствующие детекторы – кон-трольные рамки – способ-ны обнаруживать металли-ческие предметы, а есть ли взрывчатые вещества, ска-жем, в багаже или в ручной клади – их распознать прак-тически невозможно. По-этому и была поставлена задача разработать прибор с более широким диапазо-ном. А мы как раз в это вре-мя разрабатывали фотоак-тивные вещества для сол-

нечных батарей. Посколь-ку для хемосенсоров необ-ходимо было наличие сое-динений с близкими пара-метрами, мы предложили коллегам из УрФУ протести-ровать их на своём приборе в качестве потенциальных сенсорных элементов, и это сработало…Первая статья по ре-зультатам исследований уральских учёных вышла в журнале «Analytical and Bioanalytical Chemistry» и была процитирована уже бо-лее 30 раз. Правда, тогда на-ши флуорофоры (соедине-ния, меняющие цвет и яр-кость в зависимости от на-ходящихся рядом других химических веществ) бы-ли рассчитаны на выявле-ние небольшого числа ана-литов, то есть веществ, ко-торые необходимо детекти-ровать, и не стояла задача определить, к какому клас-су они относятся. Понача-лу было всего три базовых определяемых аналита, ко- торые можно было обнару-жить, потом – шесть. В даль-нейшем спектр выявляемых опасных веществ расширил-ся до 15.  Сейчас в сотрудничестве 

с коллегами из УрФУ кан-дидатом физико-математи-ческих наук Константи-
ном Хохловым и кандида-том технических наук Ан-
ной Барановой, а также сту-дентами и аспирантами ФТИ учёные Института оргсин-теза работают над создани-ем сенсоров, способных так-же выявлять различные эко-токсиканты, определять их тип и концентрацию. Глав-ная задача – найти высоко-чувствительный и селектив-ный сенсор, который в даль-нейшем мог бы стать осно-вой для нового прибора – де-тектора-обнаружителя ши-рокого класса опасных ве-ществ, и сделать жизнь лю-дей безопаснее.
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